

vueltas a esta parte, para luego seguir hacia Aia. Allí les espera una cuesta que va camino de hacerse mítica, si no lo es ya. En vez de bajar directamente hacia Zarautz –como se ha hecho en varias ocasiones-, hay que bajar a Orio, y superar el alto de Orio, antes de empezar la carrera a pie, que se hará en el circuito habitual, dentro del pueblo.

Hacia el final del circuito ciclista, en la cuesta de Aia, se alcanzan por momentos cotas del 18%, por lo que recomendamos elegir los desarrollos con cuidado (para los que no sea de un 34x25).

Participación

Otra vez más, estarán en Zarautz triatletas de que compiten pruebas de élite mundial. Deportistas que ganan en pruebas de media distancia y Ironman volverán a luchar por la victoria: Campeones del Mundo, ganadores de las últimas ediciones de los Ironman más prestigiosos (Abu Dhabi, Lanzarote, Utah...) y triatletas entre los cinco primeros del Ironman de Hawaii. Entre otros, destacan: Eneko Llanos, Mathias Hecht, Clemente Alonso, Cat Morrison, Lucie Zelemkova, edo Eva Ledesma.

Tanta o más que consideración que los profesionales tienen los atletas populares respecto a la prueba. Cualquier triatleta que se se precie suele tener como uno de sus objetivos participar una vez en Zarautz. El plazo para las inscripciones se abrió el 8 de febrero, y las plazas se llenaron en tres horas, con una lista de espera bastante larga.

Es de remarcar el prestigio que tiene la prueba fuera de nuestras fronteras. Gipuzkoanos (21%), vizcaínos (10%), navarros (5%) y alaveses (2%) completan un 38% de la participación. El resto del más de 60% viene de otras partes, donde destacan: catalanes (25%), madrileños (13%) y valencianos (5%).

Prueba popular: fiesta en Urola Kosta

Además de la participación de triatletas populares, los habitantes de Zarautz y los pueblos de alrededor llenan costa, cunetas y calles para animar a los triatletas. Zarautz se llena de acompañantes, familiares y amigos de los deportistas, y de turistas. Los deportistas remarcan cada año el calor y el ánimo que reciben por parte del público, que es una de las principales razones que los hace volver.

Su Ta Gar, animando a los triatletas

Una de las novedades de este año estará en la música. El grupo Su Ta Gar ha puesto sonido a la prueba, además de aportar como lema el título de una de sus canciones, *Norbera bere ametsen jabe*. Se puede ver ya el vídeo promocional en la web de la prueba.

Tanto el Triatlón de Zarautz, como Su Ta Gar, llevan un camino paralelo de duro trabajo de veinticinco años, por lo que la unión ha resultado natural.

Programa

Durante el fin de semana se celebrarán varias actividades entorno al triatlón. La Zona-Expo se abrirá desde el viernes, para poder observar lo último en material para triatlón. Puesto que la entrega de dorsales también empieza el viernes por la tarde, el olor a competición se irá notando desde la víspera.

La Zona-expo también se abrirá durante el sábado, al igual que los talleres que Kutxa organizará para niños. La BH Zarauzko Triatloia 2012 empezará a las 14:00, con la prueba femenina, y un cuarto de hora después la masculina.

El domingo, 10 de junio, la Asociación de Padres de Niños con Cáncer, ASPANOGLI, organizará el Triatloi Txiki, para niños.

Datos prácticos BH Zarauzko Triatloia 2012

- 650 participantes
- Distancia: 2,9km a nado, 81 km en bici, 20 km a pie. (Media distancia)
- Día: 9 de junio, sábado.
- Salida, en la playa de Getaria: 14:00 (fem.) , 14:15 (masc.)
- Corte T1 (natación): 1 h.
- Corte T1 + T2 (ciclismo): 4h. 15 min.

Más información en: www.zarauzkotriatloia.com

Prensa: <http://www.zarauzkotriatloia.com/triatloia/prensa/?lang=eu>

Teléfono para entrevistas: 628 764 698 (Inaxio Alguacil)